
 

Protokoll der Vorstandssitzung 

vom 12.12.2017 

Telefonkonferenz 

 

 

Beginn 20:00 Uhr  Ende 23:00 Uhr 

Anwesende: Bernd Ahlers, Inga Börger, Clara Friedrich, Anna Kaltenborn, Glenn Kessner, Lena 

Koepsell, Peter Roenn, Monty Schill, Hendrik Wichert 

Abwesende: Susanne Brengelman, Ulrike Kayser, Anne Klaas, Nora Kollmeyer, Julia Velhagen 

TOP 1  Begrüßung 
Claudia begrüßt alle und eröffnet die Konferenz. 
 
TOP 2 Besprechung der offenen Punkte aus dem Protokoll der LV-Vorstandssitzung 

vom 28.09.2017 
Da Inga ihr Amt als Freizeitwartin abgibt, berichtet Claudia, dass Tanja Hornung (IPOL) dies gerne 
übernehmen würde. Der Vorstand unterstützt gerne diese Kandidatur. 
Das Bundesjugendtraining des LVs hätte vom 30.10 bis 1.11 auf Gut Sandheide stattfinden sollen, 
es gab jedoch nur eine Anmeldung. Der Vorstand bedauert das geringe Interesse und möchte im 
kommenden Jahr mehr Teilnehmer motivieren. 
Bzgl. des neuen Ehrungskonzepts hat Monty eine Vorlage erarbeitet, die über die Homepage und 
die sozialen Medien abrufbar ist. 
Peter bittet darum, alle Mails an peter.roenn@betreuung4you.de zu schicken, bisherige Bitten um 
Kostenerstattungen haben ihn nicht erreicht. 
Wie vom Vorstand angedacht, hat Anne Klaas Kontakt zum neuen Islandpferdehof in Lingen 
aufgenommen und eine Mitgliedschaft im Landesverband angeboten. 
Der Vorstand hatte sich mehr Kontakt zum IPZRW gewünscht, Julia berichtet, dass es derzeit 
einfach ruhig sei. Zudem wird sie ihren Vorsitz abgeben, Nachfolgekandidaten gibt es bereit. 
 
TOP 3 Berichte aus den Ressorts 
Vorsitzende Claudia Temmeyer 
Thomas Schiller wird die Arbeit in der Geschäftsstelle aufgeben, dieser fehlt es derzeit an Struktur 
und klar zugeteilten Arbeitsbereichen. Es wird derzeit überlegt, die Arbeitsstrukturen und den 
Personalbedarf professionell analysieren zu lassen. Bisher gibt es keine Kandidaten für Thomas 
Schillers Nachfolge. 
In der Länderratssitzung wurden die Beschlussvorlagen aus den Ausschusssitzungen auf die 
nächste Sitzung verschoben.  
Eine Mediensitzung fand statt, deren zentrales Ergebnis ist, dass die Öffentlichkeitsarbeit des IPZVs 
deutlich verbessert werden kann. Eine neue Homepage und Seminare für Öffentlichkeitsarbeit 
sollen folgen. Ebenso müssen zahlreiche Broschüren überarbeitet werden. 
Die Turniernennung wird dahingehend geändert, dass alle Interessierten bis zum Stichtag nennen 
können, ist die Teilnehmerzahl noch nicht erreicht, werden die Nennungen um 0:00 bestätigt. Falls 
doch, muss der Veranstalter Reiter auswählen, deren Nennung bestätigt wird. Anne Klaas hält 
dieses System für bedenklich und befürchtet großen Unmut der Reiter. Der Sportausschuss hat 
dieses Verfahren für 2018 bereits bestätigt.  



In der gemeinsamen Sitzung von Länderrat und IPZV Vorstand wird bekannt gegeben, dass Doug 
Smith als Sportkommissar der FEIF nächstes Jahr nicht mehr zur Verfügung stehen wird. Jean Paul 
Balsz wird für dieses Amt kandidieren.  
Die Satzung des IPZVs wird an die der FN angelehnt. 
Das Schiedsgerichtverfahren bzgl. einer Materialrichterprüfung ist noch nicht abgeschlossen. 
Am 21./22. April richtet der IPZV die Konferenz „Zukunft gemeinsam gestalten“ aus, auf der 
gemeinsam mit den LVen und OVen über die Zukunft des IPZVs diskutiert werden soll. Claudia freut 
sich auf zahlreiche Teilnahmen und gibt an, dass der LV die Kosten übernimmt. Feste Zusagen 
über die Teilnahme wird Claudia im Januar abfragen. 
Der IPZV feiert sein 60jähriges Bestehen mit der Ehrung verdienter Mitglieder auf der DIM 2018. 
Claudia schlägt Bernd Ahlers aufgrund seiner langjährigen Vorstandsarbeit vor. 
 
Schatzmeister Peter Roenn 
Peter gibt einen derzeitigen Kassenstand von etwa 20.000 € an. Falls noch jemand Auslagen 
einreichen möchte, muss er dies bis zum 20.12 machen. Für den Haushaltsplan 2018 hat Peter die 
veranschlagten Einnahmen und Ausgaben für 2017 übernommen, alle Ressorts werden um 300 € 
erhöht, um die Teilnahme an der IPZV Konferenz zu ermöglichen.  
 
Sport Susanne Brengelmann 
Der Bericht entfällt. 
 
Jugend Lena Koepsell 
Lena hat das Konzept des Jugendkaders überarbeitet, sodass nur noch die DJIM als Pflichtturnier 
aufgeführt und um die Teilnahme an der WEM gebeten wird. Nach kurzer Diskussion wird dem 
Vorschlag bei einer Enthaltung und acht Dafürstimmen zugestimmt. 
Maike Morbach wird erneut zwei Trainingstage vor der DJIM für den Jugendkader durchführen. 
 
Freizeit Inga Börger 
Inga verweist auf das Protokoll des Freizeitausschusses. 
 
Zucht Clara Friedrich 
Clara verweist auf das Protokoll des Zuchtausschusses und ergänzt ihre Vorschläge für 2018: 
Langfristiges Lehrgangsprojekt mit einem Trainer, sodass auf das FIZO-Reiten vorbereitet wird; Das 
beste Weser-Ems gezogene Pferd soll geehrt werden, sodass mehr Anreiz geschafft wird; Ein 
gemeinsamer jährlicher Termin zum Fohlenbrennen und zur Jungpferdeprüfung.  
 
Öffentlichkeitsarbeit Monty Schill 
Monty stellt das Abstimmungsformular für den Weser-Ems-Reiter des Jahres vor, welches ebenfalls 
über die Homepage und die sozialen Medien zur Verfügung gestellt werden soll.  
Lena soll die Mitglieder des Jugendkaders gerne noch einmal daran erinnern, sich mit ein paar 
Zeilen vorzustellen, sodass die Seite auf der Homepage vervollständigt wird. 
Monty schlägt vor, für die Vorstandsmitglieder ein Hoody Shirt mit dem LVs-Logo zu gestalten. 
Claudia bittet darum, dies auch als Ehrungspreis bereitzustellen. Monty, Anne und Jule werden dies 
im Detail planen. 
 
Richten Glenn Kessner 
Es wird auf das Protokoll des Richtausschusses verwiesen. 
 
Ausbildung Nora Kollmeyer 
Es wird auf das Protokoll des Ausbildungsausschusses verwiesen. 
 
TOP 4 Berichte aus den Ortsvereinen 
Der Tagesordnungspunkt entfällt. 
 
  



TOP 5 Terminplanung 2018 
Monty bittet darum, Termine an ihn weiterzureichen, um weiterhin alles Termine auf der Homepage 
einzutragen. 
 
TOP 6  Vorbereitung der Delegiertenversammlung 
Für die Delegiertenversammlung 2018 müssen die Jahresberichte Claudia bis zum 15.01.2018 
vorliegen. Für alle zu wählenden Vorstandsposten kann der Vorstand einen Kandidaten 
vorschlagen, ein Kassenprüfer muss neu besetzt werden. Julia wird die OVe anschreiben, um die 
Zahl der Delegierten abzufragen und entsprechend zur reservieren.  
 
TOP 7  Verschiedenes 
Es kommt erneut die Frage auf, wie damit umgegangen werden soll, dass der IPZV auf die 
Emailadressen der Mitglieder der OVe zugreift. Claudia wird diesbezüglich noch einmal den 
Datenschutzbeauftragten befragen. 
 
TOP 8  Termin für die nächste Vorstandssitzung 
Als nächste Vorstandssitzung wird der 08.03.2018 um 17:30 Uhr, also vor der 
Delegiertenversammlung, gewählt. 
 
Claudia bedankt sich für die Teilnahme und schließt die Sitzung. 
 
 
 
 


